

# El municipalismo despide a un “gran Alcalde y mejor persona”, Luis Zubieta

**El municipalismo está de luto. El pasado 1 de julio, uno de los nombres propios del mundo local español, Luis Zubieta, Alcalde de Zuera y Presidente de la Federación Aragonesa de Municipios, Comarcas y Provincias, falleció víctima de un atropello mientras practicaba ciclismo. Sus compañeros de la FAMCP le recuerdan como “un municipalista convencido, un gran Alcalde que acababa de ser reelegido por tercer mandato”. El Secretario General de la Federación, Martín Nicolás, habla de Luis Zubieta como un “hombre honesto, responsable y trabajador, muy cercano” y recuerda que, durante su trayectoria, siempre “apostó por el diálogo y el consenso”.**



Redacción

En su Aragón natal siempre le recordarán como el Presidente que abrió la FAMCP a los Alcaldes de todas Entidades Locales de la Comunidad en momentos extremadamente delicados como el de la pandemia de la COVID-19. Desde la FEMP, su Secretario General, Carlos Daniel Casares, envió, en nombre del Presidente de la Federación y de la Junta de Gobierno, “*un gran abrazo*” a la familia y seres queridos de un “*gran Alcalde y mejor persona*” y destacó el compromiso de Zubieta con “*el municipalismo y el desarrollo rural*”. Su pérdida consternó a todo el arco político aragonés y nacional y hasta el Rey Felipe VI trasladó su pésame. En Zuera, que “*aún no cree la noticia*”, le despidieron con aplausos



y el Ayuntamiento acordó declarar tres días de luto oficial y nombrarle Hijo Predilecto.

Geógrafo de formación, Luis Zubieta (Zaragoza, 1965) trabajó como responsable de control de calidad, producción, prevención de riesgos laborales y técnico colaborador en I+D. Este político socialista fue Concejal portavoz de su partido en el Ayuntamiento de Zuera de 2007 a 2015, primer edil desde entonces. Además de Alcalde de la localidad, fue Presidente de la Mancomunidad del Bajo Gállego desde 2015. En la política local aragonesa será recordado por su aportación y su lucha constante en la elaboración de la ley aragonesa de la financiación local, “*una iniciativa clave que nació en la pasada legislatura y que aporta tranquilidad financiera a los Ayuntamientos*”, como apuntan desde la FAMCP.

Zubieta será recordado también como un firme defensor de la cooperación municipalista, por buscar alianzas para hacer la vida más fácil en los pequeños municipios. Ejemplo de esta apuesta para “*no dejar a nadie atrás*” fue el acto que impulsó en Zuera para presentar, el pasado mes de marzo, la Oficina de Transformación e Impulso al Despliegue Digital de la FEMP en la localidad, un acto en el que mostró la capacidad y el compromiso del municipio y el



Luis Zubieta y el Rey Felipe VI en la sede de la FEMP, el 3 de junio de 2019.

suyo propio, como Alcalde, con los valores del mejor municipalismo, el que “*transforma*” desde lo local, que entiende que “*aunque no haya competencia, hay incumbencia*”; el que trabaja, a diario, para crear un país mejor para todos.

Tan pronto se conoció la noticia, desde la FEMP se trasladó tanto a la familia y amigos del Alcalde fallecido como a los vecinos y vecinas de este municipio aragonés el dolor por la pérdida de “*un gran municipalista*”. En nombre de los Gobiernos Locales, se les hizo llegar el cariño de cuantos en la Federación han compartido con él interés por la acción local.